

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Pengaruh karir terhadap pembentukan keluarga sakinah di kota Banjarmasin menunjukkan bahwa karir bagi wanita tidak berpengaruh terhadap pembentukan sebuah keluarga yang sakinah. Karir bagi wanita dapat menimbulkan tekanan dari pekerjaan tambahan ini dapat mengganggu keseimbangan kehidupan kerja dan keluarga, kurangnya waktu bersama keluarga, serta tidak terpenuhinya kewajiban seorang istri. Seorang istri dapat meraih atau membentuk keluarga sakinah dengan menciptakan pondasi aqidah dan akhlak yang kuat serta hak dan kewajiban antara suami maupun istri terpenuhi seperti, merawat suami dan anaknya dengan penuh kasih sayang, istri menghormati dan saling pengertian akan kondisi suami, maka akan menciptakan keluarga yang harmonis yang aman, tentram dan damai.
2. Karir (Wanita Karir) tidak mempengaruhi pembentukan keluarga sakinah di Kota Banjarmasin berdasarkan hasil Uji t KR (X) terhadap KS (Y) dari hasil perhitungan menggunakan aplikasi Lisrel sebesar  $0,78 < 1,96$  artinya  $H_1$  ditolak atau menerima  $H_0$ . Besar Pengaruh karir dalam penelitian ini menunjukkan bahwa wanita tidak memiliki pengaruh terhadap pembentukan keluarga sakinah di Kota Banjarmasin yang mengacu pada koefisien Determintasi karena nilai  $R^2$

sebesar 0,015 atau 1,5%. Nilai  $r^2$  sebesar 1,5% dianggap variabel independent (X) tidak dapat mempengaruhi variabel dependen (Y).

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan beberapa saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang berkaitan dengan hasil penelitian skripsi yang telah peneliti lakukan, adapun diantaranya:

1. Bagi wanita karir diharapkan agar dapat memajemen waktu dengan baik dan melaksanakan kewajibannya sebagai seorang isteri ditengah kesibukan bekerja.
2. Diharapkan dapat memberikan bahan masukan terhadap sebuah keluarga untuk menciptakan keluarga yang penuh ketentraman, ketenangan, kebahagiaan dalam keluarga agar memperoleh kesehatan jasmani maupun rohani bagi keluarga khususnya pada anak.
3. Bagi masyarakat untuk memperkaya khazanah ilmu pengetahuan berdasarkan temuan dalam penelitian ini dapat dilakukan penelitian berikutnya. Dengan demikian, hasil yang diperoleh dapat diperbandingkan guna memperkuat atau memperkaya temuan penelitian ini

